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 Mercredi 25 novembre 

 En visioconférence 
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COMPTE RENDU AG USSE Football 
 

Tenue compte des restrictions de rassemblement imposées par 

 les contraintes sanitaires, la réunion s’ est déroulée à distance, 

 les échanges se faisant par téléphone et par courriel. 

 

 Le nombre de membres participants ou représentés étant suffisant, 

 L’Assemblée peut délibérer sur l’ordre du jour. 

 

 

 

 

 
(Le présent CR reprend la présentation de l’AG augmenté des commentaires  

 exprimés pendant les échanges ,   (ajout  texte bleu sur fond blanc)) 



ORDRE DU JOUR 

 Approbation PV de la précédente réunion 

 Rapport moral du Président 

 Revue d’effectif 

 Bilans sportifs de la section 
 Les Féminines 

 Les Vétérans 

 Les Loisirs 

 Compte rendu d’activités 2020 et perspectives 
2021 

 Les documents financiers de la section 

 Modification  du bureau de la section. 

 Questions diverses 
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PV AG 2019 

 

 Effectif en baisse, disparition de l Ecole de football   

 

 Bonne saison pour nos féminines, vétérans et loisirs. 

 

 Réussite de la Journée Festive  

  

 Abandon de la solution Nainville pour l hiver. 

 

 Des résultats financiers équilibrés. 
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        Le PV 2019 est adopté par l’ Assemblée. 

 

 

 



Rapport moral du Président 
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Luis Machado 

  
Dirigeant équipe féminines 

Dirigeant équipe vétérans 

 

Président de l’USSE  



Rapport moral du Président      1/2 
 

 

 Mesdames,  messieurs et cher amis, 

 Nous voici à nouveau réunis en visioconférence pour notre assemblée générale 2020 

 Je tiens tout d’abord à vous remercier pour votre présence. 

 Je tiens à remercier l’ensemble des membres du bureau, comité directeur de l’USSE, éducateurs et 

dirigeants qui se sont investi cette saison pour faire vivre  notre association dans notre commune.  

    

 Merci à nos partenaires qui nous ont fait confiance cette saison et ont cru en nous, je les félicite pour 

l’effort continu qu’ils consentent à faire et les sollicite pour les saisons futur. 

  Merci à la municipalité de Soisy pour leur soutien financier et pour l’entretien et la mise a disposition du 

complexe sportif,  

  Avant de poursuivre sur la revue des effectifs et de commenter les sections, je vais vous faire une 

synthèse de l’année sportives : 

   

 Un début de saison encourageant : 

 Après un excellent résultat pour notre équipe féminine, nous avons été contraints d’arrêter la compétition 

et les entrainements pour cause de confinement 

 Nous terminons tout de même en tête de notre poule. 
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 Une bonne saison pour notre équipe vétérans bien que la moitié des rencontres n’a pas pu être jouée, 

nous terminons avec une très bonne troisième de notre poule. 

  L’équipe Loisir toujours présente avec le même effectif en pratiquant le football chaque lundi avec grand 

plaisir. 

 

 Un début de saison 2020/2021 difficile pour cause de confinement et de la mise en place du protocole 

sanitaire, puis d’un second confinement pour lequel nous n’avons pas de visibilité de reprise ;  

 Le regrettable abandon de notre équipe féminine par manque d’effectif. 

 Une augmentation des effectifs vétérans, et loisirs qui nous permet de conserver le même nombre de 

licenciés et de compenser la perte de l’effectif féminin. 

 J’espère que la crise sanitaire sera derrière nous en janvier 2021 et que nos équipes pourront reprendre 

les entrainements et compétitions. 

 

 Concernant le projet de construction de la salle multisports, pour lequel nous attendions une 

augmentation de licenciés, aucune visibilité sur les délais de réalisation. 

   

 Passons maintenant à la revue des effectifs 
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        Le rapport moral du président est 

approuvé par l’ Assemblée. 
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159 adhérents 

En 2017 

39  adhérents 

En 2021 
Ecole  

de football  

Effectif toujours en baisse, plus de section féminine 



30/11/2020 Assemblée Générale USSE  Foot 9 

L équipe « vétéran » de l association devient le groupe leader de la 
section. 



Compte Rendu Activité 
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Section féminine non reconduite 

Manque d effectif  

Vétérans, 

 un groupe  dynamique 

Loisirs,  

renforcés par de jeunes sportifs. Arrêt des compétitions et des 

entrainements le 13 mars  et le  29 octobre 

2020 



Réalisations 2020 / Objectifs 2021  
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Amélioration de la 

pelouse de Soisy, travaux 

planifiés sur 10 ans. 

 

 

 

Passage de l’éclairage en 

leds, matériel acheté, 

installation en 2021  

C. couvert  / « Futsal »  

Projet CC2V.  

Retardé mais 

indispensable pour l 

avenir de la section 

Calendrier 2021 en cours de 

réalisation. 

Reprise des compétitions en 

2021  dans le respect 

des règles sanitaires. 

Généralisation Urban foot  

a Evry l hiver.  



Les documents financiers 
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le bilan de la saison 2019-2020 

le budget prévisionnel 2021 

Les documents financiers sont présentés par Philippe Kinosky, 

trésorier de la section et de l’association.  

 

 

 



Résultats de la saison 2019-2020 
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        Bilan  ==>          

Bilan positif mais faussé par une saison 

tronquée, aucune festivité en juin. 

Notons aussi l’ arrêt de l utilisation des  

équipements de  Nainville et la disparition 

de l école de  football.  

 

 

 



Bilan de la saison 2019-2020 
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le budget prévisionnel 2021 
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Un budget de transition, car la saison sera  

toujours perturbée par la pandémie actuelle. 

 

Les dépenses pour le  nouveau groupe 

 « futsal »  pas encore budgétisées,  

La disponibilité du bâtiment étant en retard. 

 



Le bureau actuel 
  

 

BUREAU   USSE   FOOT 
 

 

 Luis Machado 

  Président   

 Philippe Kinosky 

  Trésorier  

 Bernard Jung 

  Secrétaire   

 Anne-Marie Garnier 

  Correspondante  USSE   

 Patrick Garnier 

  Intendant   

 François Chantel 

  Dirigeant   

 Jean Francois Gaillard 

  Dirigeant    

 Franck Kreutzer 

  Dirigeant 

 Deborah Houillon 

  Dirigeante    
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Après les départ de Philippe Durant et Julien Mercier, 

un bureau restreint, pour faire face aux nouveaux défis.  

 

 

 



FIN DE L ASSEMBLEE GENERALE 
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Merci  à tous pour votre contribution à cette assemblée générale qui s est déroulée  

dans des conditions particulières.   

 

 B. Jung  secrétaire USSE                                
                    

Diffusion: 

 

 

•Municipalité de Soisy sur Ecole 

•Conseil Général de l’Essonne 

•Comité directeur USSE 

•Bureau section foot 

•Site du club: usse.free.fr                                   
                    


